

# “La alternativa no es importar gas de Venezuela”: Representante Espinal

El representante a la Cámara, Juan Espinal, expresó su oposición al anuncio de **Ecopetrol** de considerar la importación de gas natural desde Venezuela.

**Nación** · 5 horas atrás



En un pronunciamiento, el representante a la Cámara, Juan Espinal, expresó su oposición al anuncio de **Ecopetrol** de considerar la importación de gas natural desde Venezuela.

Espinal argumentó que esta medida pondría en riesgo la seguridad energética de los 52 millones de colombianos y enfatizó la necesidad de continuar explorando hidrocarburos a nivel nacional.

El representante Espinal hizo hincapié en la importancia de brindar seguridad jurídica a las empresas nacionales e internacionales para seguir adelante con la exploración de hidrocarburos en el país.

Además, advirtió sobre las posibles consecuencias negativas de las decisiones tomadas por el gobierno del presidente Gustavo Petro, señalando que Colombia podría enfrentar un déficit de gas y energía en los próximos años.

Puedes leer: [Petro llamó “golpista” a Cabal por un tweet y resultado ser fake news, la senadora respondió: ¡Coja oficio!](#)

Espinal también cuestionó la calidad del gas que se pretende importar desde Venezuela, un país que, según él, se encuentra bajo una dictadura que genera inseguridad jurídica. Asimismo, destacó el impacto económico que tendría esta medida en los consumidores colombianos, advirtiendo que la factura del gas podría aumentar hasta cinco veces más para los 37 millones de usuarios que dependen de este recurso.

Por su parte, **Ecopetrol** anunció el jueves 27 de junio sus planes para importar gas natural desde Venezuela como una estrategia para hacer frente al déficit energético previsto en el futuro cercano.

Ricardo Roa, presidente de la compañía, presentó esta iniciativa durante el Congreso de Andesco en Cartagena, que incluye la reactivación del gasoducto Antonio Ricaurte, inactivo desde 2015, con una capacidad de transporte de hasta 300 millones de pies cúbicos de gas por día.

Puedes leer: [Egan Bernal no irá a los Juegos Olímpicos por decisión de Ineos](#)



## Te puede interesar

**Santos pide acción de Petro para proteger a firmantes de paz en Caquetá tras violencia**

**Calificadora de riesgo internacional cambia de estable a negativo perspectiva crediticia del país**

**Chuzadas a Magistrados: Informe del DNI no encontró irregularidades**

**Academia Colombiana de Jurisprudencia condena presuntas 'chuzadas' a magistrados**

**Exportaciones de frutas colombianas crecen un 29% en 2024: Aguacate Hass y limón Tahití a la cabeza**



**Nación** · 21 segundos atrás  
Santos pide acción de Petro para proteger a firmantes de paz en Caquetá tras violencia



**Nación** · 2 min atrás  
Calificadora de riesgo internacional cambia de estable a negativo perspectiva crediticia del país



**Tendencias** · 2 min atrás  
Una ciudad colombiana entre las 15 mejores del mundo para comer en 2024 ¿Cuál Será?



**Nación** · 4 min atrás  
Chuzadas a Magistrados: Informe del DNI no encontró irregularidades